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Il giorno 17 del mese di giugno dell’anno duemilaquindici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO  Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Assente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16:50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti Criscenti, Malato, Reina, Mollica, Biondo. Biondo ha 

comunicato che ritarda. 

 

 

1. Riconoscimeno CFP  

======================================================  

2. Movimento iscritti  

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 1727 del 15/06/2015, avanzata dal 

Dott. Ing. Giovanni BONANNO, nato il 21/09/1981 a Palermo (PA) e 

residente a Castallammare del Golfo (TP) in Viale Aldo Moro n°8, viste le 

dichiarazioni rese dal collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione 

B dell’albo, settore b, con il n° B85. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del 

Regolamento per l’aggiornamento della competenza professionale 

(pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso 

vengono attribuiti n. 90 crediti formativi professionali. L’Ordine si riserva di 

verificare presso le amministrazione competenti la veridicità delle 

dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011. 

Alle ore 17:20 entra Mollica. 

221-15/MI 

3. Segnalazioni terne  

Vista l’istanza del Sig. Giuseppe PERALTA, nella qualità di proprietario del 

costruendo immobile e legale rappresentante dell’impresa edile omonima, 

assunta a questo protocollo al n° 1721 in data 12/06/2015, relativa alla 

richiesta di una terna di colleghi per il collaudo statico delle strutture di due 

unità immobiliari sito in Trapani nella C/da Mokarta, preso atto che il 

precedente collaudatore in corso d’opera nominato, arch. Giovanni Bonfiglio, 

 

 

 

 

 

 



 

17/06/2015 140 

è andato in pensione e si è cancellato dall’albo professionale, per cui non può 

più procedere all’esletamento dell’incarico, si delibera di segnalare i seguenti 

colleghi: Antonino Oddo 802, Pietro Barbera 865, Giovanna Galuppo 1249. 

 

222-15/SE 

4. Orario estivo di apertura al pubblico  

Il Segretario espone la variazione dell’orario di apertura al pubblico nei mesi 

di Luglio e Agosto che, come già attuato negli anni precedenti, si svolgerà  

nelle mattine di lunedì, martedì, mercoledì e venerdì dalle ore 9:30 alle ore 

12.30, con il solo rientro pomeridiano per le dipendenti per il mercoledì o nei 

giorni in cui si terrà la riunione di Consiglio o eventuali eventi formativi. 

Il Consiglio delibera di approvare l’orario di apertura estivo della Segreteria 

dell’Ordine. Il Consiglio delibera, inoltre, la chiusura degli Uffici di 

Segreteria dal 3 al 21 agosto 2015. 

 

 

 

 

 

223-15/CO 

224-15/CO 

5. Corresponsione premio accessorio  

Il Consiglio dispone di corrispondere al personale dipendente il premio di 

incentivazione per l’anno 2014 unitamente allo stipendio del mese di giugno 

2015 e secondo la quantificazione di cui al verbale dell’Assemblea degli 

iscritti del 29/04/1999. Si dà mandato alla Segreteria di darne comunicazione 

al Consulente dell’Ordine. 

225-15/CO 

6. Mandati e ratifiche di pagamento  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

226-15/AQ 

7. Comunicazione e proposte del Presidente  

=======================================================  

8. Comunicazione e proposte del Segretario  
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Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute all’Ordine: 

- Circolare CNI n°548, assunta al prot. n°1749 del 17/06/2015 di 

quest’Ordine, inerente l’incontro dei referenti degli Ordini “Ingegneria 

Forenze” per il prossimo 30 giugno 2015 che si svolgerà a Bologna; 

- Nota del Genio Civile di Agrigento, assunta al prot. n°1735 del 

16/06/2015, inerente l’avviso pubblico di manifestazione di interesse di 

cui alla nota prot. n°98347 del 15/06/2015, che sarà pubblicata sul sito 

dell’Ordine; 

- Circolare CNI n°550, assunta al prot. n°1758 del 17/06/2015 di 

quest’Ordine, inerente il 60° Congresso Nazionale e relative riunioni del 

29 Settembre; 

- Circolare CNI n°547, assunta al prot. n°1732 del 16/06/2015 di 

quest’Ordine, inerente la riunione dei sottogruppo “Impianti elettrici” e 

“Acustica” per il prossimo 23 giugno a Roma; 

- Circolare CNI n°546, assunta al prot. n°1724 del 15/06/2015 di 

quest’Ordine, inerente il 1° Meeting Nazionale degli Agibilitatori che si 

svolgerà presso la Fiera di Pesaro il prossimo 3 Luglio. 

 

 

9. Comunicazione e proposte del Tesoriere  

Si propone al Consiglio che le spese che vengono effettuate dal Consiglio di 

Disciplina per la convocazione dei colleghi per i quali è stata attivata la 

procedura disciplinare (raccomandate, messi notificatori, etc..), nonché tutte 

le spese effettuate da quest’Ordine per notifiche varie ai singoli colleghi che 

non hanno attivato o comunicato a questo Ente la propria pec, vengano poste, 

ognuno per la propria somma spesa, a carico dei medesimi colleghi per i quali 
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è stato necessario attivare le procedure. Le somme poste a carico del collega, 

dovranno essere corrisposte entro e non oltre la data di scadenza della quota 

annuale successiva alla comunicazione del debito riscontrato, pena 

l’attivazione di tutte le procedure previste per morosità. 

Il Consiglio, condividendo quanto proposto, delibera di attribuire tutte le 

singole spese ed oneri vari di notifica ai rispettivi colleghi, che non avendo 

attivato e/o comunicato la propria pec a quest’Ordine, per cui si rendono 

necessari tali oneri aggiuntivi.  Sarà predisposta apposita nota informativa per 

tutti i colleghi tramite newsletter e pec. 

 

 

 

 

227-15/CO 

 

 

 

 

10. Comunicazione e proposte dei Consiglieri  

Di Giovanni relaziona sull’organizzando incontro formativo sul tema “La 

VAS nei piani urbanistici comunali” promosso dal collega Odisseo, 

organizzato da quest’Ordine e dall’Associazione Actio, che si svolgerà a 

Castellammare del Golfo il prossimo 4 Luglio, illustrando il programma del 

seminario il cui costo di partecipazione è di circa € 20 per i non soci Actio, 

tutti i colleghi che vorranno riconosciuti i crediti formativi (5 CFP) dovranno 

iscriversi tramite sito dell’Ordine ed accedere al seminario con la tessera di 

formazione di quest’Ordine. Il Consiglio delibera di approvare la proposta di 

seminario tecnico precisando che per tutti i colleghi che vorranno riconosciuti 

i crediti formativi dovranno iscriversi tramite sito dell’Ordine ed accedere al 

seminario con la tessera di formazione di quest’Ordine. Si evidenzia che 

l’iscrizione agli eventi formativi è subordinata alla regolarità dell’iscritto nei 

confronti di quest’Ordine. 

Agosta constatando che negli ultimi anni i compiti, le responsabilità e le 

 

 

 

 

 

 

 

228-15/CO  
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attività dell’Ordine hanno avuto uno sviluppo esponenziale tale che pur 

volendo operare nel migliore dei modi, pur tuttavia riesce difficoltoso dare 

seguito e portare a termine tutte le iniziative che si vanno definendo di volta 

in volta. Avendo riflettuto attentamente al fine di trovare una soluzione per 

ottimizzare il lavoro del consiglio e migliorare il servizio che offriamo ai 

nostri colleghi iscritti, vorrei portare all’attenzione del Consiglio tutto una 

mia proposta. Spesso capita, anche per consuetudine acquisita, che il 

Presidente, suo malgrado, si trova ad essere centro catalizzatore di tutte le 

informazioni ed esecutore di ogni disposizione, gravandolo di ogni 

incombenza. Per cui, ho pensato che al fine di alleggerire, per quanto 

possibile, il Presidente di alcuni oneri, si potrebbe trasformare il concetto di 

delega, inteso come evento eccezionale, a condizione permanente, questo  

anche al fine di coinvolgere, responsabilizzare e dare maggiore visibilità e 

rappresentatività a chi è delegato, oltre che a provare a garantire una 

maggiore efficienza nel risultato finale. Il Consigliere, per quanto delegato 

dovrà in prima persona seguire l’iter e l’organizzazione di quanto di 

competenza, dovrà essere portavoce unico delle volontà scaturite dal 

Consiglio, dovrà curare direttamente ogni fase della delega ricevuta, 

rendicontando in Consiglio. Tutto questo, sicuramente comporterà un 

maggiore confronto durante le sedute di Consiglio, tanto che secondo me si 

rende necessario inserire in maniera permanente al primo punto dell’ordine 

del giorno dei consigli: “Resoconto su deleghe e/o incarichi ricevuti”, al fine 

di poter rappresentare costantemente all’intero Consiglio quanto fatto in 

funzione dell’incarico e/o della delega ricevuta." 
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Il Consiglio, condividendo quanto proposto dal collega Agosta e ritenuto il 

punto proposto rientrando nell’ambito delle comunicazioni e proposte dei 

Consiglieri, delibera di porre come primi punti fissi all’ordine del giorno le 

“comunicazioni e proposte” fatti salve esigenze straordinarie. 

Agosta relaziona sull’organizzando seminario tecnico sul “rischio elettrico” 

per il prossimo venerdì 10 Luglio ed illustra il relativo programma.  

Il Consiglio approva la proposta di seminario formativo con il 

riconoscimento di 3 CFP, con massimo 80 partecipanti  e con accesso tramite 

tessera formativa ed iscrizioni tramite sito dell’Ordine. Si evidenzia che 

l’iscrizione agli eventi formativi è subordinata alla regolarità dell’iscritto nei 

confronti di quest’Ordine. 

Giannitrapani comunica che il Comune di Trapani ha attivato il servizio 

carsharing, al quale quest’Ordine ha aderito. Di ciò sarà data apposita 

comunicazione sul sito. 

 

 

229-15/CO 

 

 

 

230-15/CO 

 

11. Varie ed eventuali.  

======================================================  

Alle ore 20:07 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 2 Luglio prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:10 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente  

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


